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小宮山共同代表挨拶 

皆様こんにちは、増田

かおるです。一昨年の市

議会議員選挙で石井さん

から応援を頂きました。

3.11 の福島原発事故のと

きに松戸も放射能に汚染

されましたので、私の子供

をどう守ればいいのかと思

い活動しました。松戸には

女性議員が少ないので私

が議会に出るようになり

ました。 

今、生命や暮らしを守

る、議員や、市町村長が

増えなければこの国を変

えることはできないと考

えます。アキラメルので

はなく声を上げることで

す。石井さんは生命と暮

らしを大切にされる人で

す。私も松戸から応援に

入ります。 

 

ふじしろ県会議員 

石井としお通信 
2016年 2月 第 108号 

石井としお後援会 

長生村七井土 1387-2   

電話 090-7731-8476 

 

石渡さん、山口裕之後援

会長の芝崎さんよりご

挨拶を頂き、ましこ、石

川、立川議員もご来席。

鈴木博議員からはメッ

セージを頂きました。 

 

前・長生村長   部内討議資料    

ホームページは「石井としお」で検索 

やっぱり石井・  

増田かおる松戸市議 

3.11 の福島原発事故のとき松戸も放射能に

汚染されましたので、私の子供をどう守れば

いいのかと思い活動し、議会に出るようにな

りました。今、生命や暮らしを守る議員や、

市町村長が増えなければこの国を変えるこ

とはできないと考えます。あきらめるのでは

なく声を上げることです。石井さんは生命と

暮らしを大切にされる人です。私も松戸から

応援に入ります。この後、大網白里市議の 

 

今年の冬は暖冬かと思いましたら 100 年ぶり

の寒波がおとずれました。村民の皆様、お変わり

ありませんか。1月31日、中央公民館で開催され

た石井としお後援会主催の新年会には多数のご

来賓とお客様においでいただき盛大に集いが行

われ、石井としお氏からは村づくりへの決意が話

されました。 

て頂いています。今回、村長選に再度挑戦する

という話が聞こえてきました。本当にうれしく思い

ます。一人一人が大切にされる地域医療、福

祉、子育て、そこを解決していけるのは石井さん

かと思います。村長選に向けて、私も応援しま

す。今の国会を見ていますと戦争協力法案や

TPP の締結で子供達が、農家が今後どうなって

いくのか心配です。村長を石井さんにすることで

安心して暮らせる日本一の村にしてください。 

 

 

皆様、おめでとうございます。皆様、ご来賓の

方々、本当にありがとうございます。石井さんが

行政から離れて 3 年半になりますが、変わりなく

応援をいただきありがとうございます。6月の村長

選に向け後援会は全力で応援します。「やっぱ

り！石井です」皆様よろしくお願いします。 

鎌ヶ谷選出のふじしろ

です。石井さんとは原発

の問題、まちづくりの問

題、いろいろと相談させ 



 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

珊瑚・エイ

サ ー 踊 り

の皆様に

太鼓と踊り

を 見 せ て

頂 き ま し

た。 

この方向は間違っていなかったと思いま

す。東日本大震災と福島原発事故を経験し

た私達ですが、小さな自治体ほど力を発揮

しました。住民にもっとも日常的に寄り添

い、住民のための施策を実施しています。

「いざ」というときに機能する自治体を作る

ことの重要性を痛感していますが、それは

石井としお氏でなければできません。 

石井としお氏はこの 4 年間、全国を「行

脚」し、自治体をたずね歩き、多くの人に学

びました。これまで充電された力を住民の

皆様と一緒に遺憾なく発揮して下さることを

願っています。遠くは福島県矢祭町から応

援しています。       

2016年 1月 31日 

(福島県矢祭町元教育長) 

合併しないで健全財政 

 

石井と

しお氏の

信念のも

と、合併

せずに自

立の道を

選択した

長生村。

この方向

は間違っ

ていなか

ったと思

います。 

私、石井としおは村長 2期 8年の仕事で合併を

選択せずに村政を預かってきました。当初の「合

併しなければ財政破綻する」とは裏腹に基金積み

立ては 7億円増えました。これは職員の適正化や

入札の改善、税金のムダ遣いを止めたこと、そし

て村長や特別職の給料カットなどで、健全財政が

続く土台をつくったからです。 

全国に誇れる村づくり 

さて、今年の 6 月の村長選挙に向けて私の村

づくりを申し上げます。一つには村政の基本で

す。①引き続き合併は進めない。②住民が主人

公を貫く。③憲法を活かし平和と民主主義を守

る。④安心安全の村を作る。そして、6 つの具体

的目標を立てます。①子育て支援の充実として、

高校生までの医療費を無料にし、二人目からの

保育料を段階的に無料にします。子育て支援セン

ターを作る。②健康長寿・福祉の村を作るとして、

予防医療を徹底する、国保税を下げる。乗合タク

シーを始める。老後の心配相談係りを作る。③教

育の充実として、学習塾を作る。④農業、産業、

観光に力を入れるとして、農機具購入の補助を拡

大。⑤安心安全の村として、タイムライン（事前防

災行動計画）を作る。⑥八積駅周辺の整備を行

い、税金のムダ使いをストップします。県で一つの

村をこれからも残し「いき活き元気・ながいきの

村」にし、全国に誇れる村にします。 

   

▼高根、一松、八積地区代表より挨拶頂きました 

 

高信由美子さんよりメッセージ 
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村内を回りますと、一人暮らしや高齢者夫婦

の方が目立ちます。村民からは「この村は車が

乗れなくなったら住めない」「老人施設に入りた

いが、保証人がいなくては入れない」という声を

お聞きします。車が乗れなくなっても暮らせる村

が必要です。前回は子育て支援策の提案をさせ

ていただきましたが、今回は高齢者福祉につい

て提案いたします 

御宿町を始め近隣自治体ではデマンド乗合タ

クシー事業（自宅や指定の場所から目的地まで

要望の時刻に乗り降りできる公共交通サービス）

がスタートしています。届けにより認められた方に

一回 300 円くらいで自治体内の買い物や公共機

関に移動できます。御宿町の利用料金を紹介し

ます。 

横須賀市では高齢

者の方の「身の回り

相談窓口」を市役

所に作っています。

万が一の時には市

民の意思をお聞き

し 

   利 用 者 料金   備    考  

（１）大人（中学生

以上） 
３００円 １乗車につき 

（２）小学生 １００円 １乗車につき 

（３）小学生未満  無料 

保護者の同伴が必

要、保護者分の料金

として３００円の

運賃がかかります 

（４）身体障害者手

帳、療育手帳、精神

障害者保健福祉手帳

の交付を受けている

方 

２００円 １乗車につき 

 （５） （４）の介助者 ２００円 １乗車につき 

 

 

デマンド乗合タクシー実施します 

 

 

 

 

しておき、関係者に連絡をとります。寝室に

は事前にお聞きした市民の意思を下記のよう

に表示していました。 

 

 

 

 

① 予防医療を徹底し「胃ガンへの確率が高

い」ピロリ菌除菌治療費用を助成します。 

② 国保税は一般会計からの繰り入れを含

めて値下げします。一年間国保を使わな

い方に特典を設けます。 

③ 買い物や役場などに外出困難な方々に

利用して頂く乗合タクシーを実施します。 

④ 障がい者用トイレを車イスでも利用できる

ように改修します。 

⑤ 高齢の一人生活やご夫婦の方々が先行

きの「身の回りの不安」解消に向けた相

談窓口を開設します。 

⑥ 中央公民館の建て替えを検討します。 

⑦ ながいき駅伝大会(仮称)を実施します。 

エンディングプラン・サポート事業を視察  

健康長寿のながいき村 
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事務所電話 

090-7731-8476 

(2)平和を大切にし、情報公開を徹底します。 

○憲法を活かし、自治基本条例を制定します。 

○ライブ中継を議会と協議し、実現努力します。 

○脱原発をめざす首長会議には復帰。村長相談室

も再開します。自然再生エネルギーを推進します。 

(3)協働の村づくりを進めます。 

○第五次総合計画「未来に続く健康で平和な村・ 

長生」を推進し「一人一役一貢献」の村をつくりま 

す。県に県営住宅の建設を要望し、県の旧育種研 

究所は県と交渉し有効な利活用策を提案します。 

○現村長は高級ワンボックスカーを購入し運転手を

つけて仕事をしています。村長運転手は廃止。高級

ワンボックスの利活用は村民と協議し決めます。 

○合併は進めず、村民公募の「村づくり委員会」(仮

称)を設置し村づくりへの提言を頂きます。 

○財源確保は、村長在任時の 2 期 8 年の実績をも

とに税金のムダ使いをやめ、公害を出さない工場の

誘致やふるさと納税の拡大、村長を先頭に特別職

の給料削減などで確保します。 

 

 

至　茂原

石井としお後援会事務所案内図

七井土交差点
石井宅

至　睦沢至　一宮

関東天然ガス

伊勢化学

ＧＳ

長生村七井土1983-1

ここ！

パチンコアップル

ファミリー
マート

1、子育て支援で輝く、ながいき村 

○高校 3年生までの医療費を無料にし、2人目以降

の保育料を段階的に無料とします。 

○不妊治療の助成、ひとり親家庭に支援します。 

○子育て支援センターを作ります。 

2、健康長寿、福祉のながいき村 

○3ページをごらん下さい。 

3、学校教育に力を入れる、ながいき村 

○各小中学校に配置している ALTを増員します。 

○各学校の水洗トイレを洗浄シャワー化します。 

○子供たちが多様に学習ができ、だれでも参加して

学べる「学習支援塾」を設置します。 

4、農業、産業、観光で輝く、ながいき村 

○営農組合だけではなく条件付きで小規模農家に

も農機具などの購入費の補助をいたします。 

○八積技術専門学校跡地利用は土地利用検討委 

員会を設置し利活用を決めます。 

○尼が台公園の活性化を検討し、特産品づくりを支

援します。 

○村内の会社が非正規雇用から正規雇用にした場

合支援金を支給します。 

5、安心・安全・災害に強い、ながいき村 

○一松海岸の浸食を止めるため近隣自治体と連携

し国、県と協議し全力で対策を要請していきます。 

○タイムライン（事前防災行動計画）を作ります。 

○道路舗装排水整備の村民要望解決に努めます。 

○住宅リフォームに続き、省エネ住宅や耐震補強工

事に助成をします。 

6、住み続けたいと思える、ながいき村 

(1)八積駅周辺の整備を進めます。 

○八積駅は村の宝です。南北のロータリーの整備、

北側道路づくり、エレベーターの設置、コインパーキ

ングなど、村民の声を充分お聞きし、順次進め通勤

時間帯の快速停車は JRに強く要望します。 

 

 

 


